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柯有倫對電影圈一點也不陌生，因為從小就跟
爸爸柯受良在片場出入，大學未畢業已開始

在片場由低做起，等了十年，終於遇到好劇本。
「人生就是如此奇妙，早前導演馮凱一開始已經找我
演出，但片商覺得選角有問題，但導演堅持用我，
所以我很感激他那份堅持。」

從小便想當好演員
柯有倫在台灣出生，香港長大。擁用香港身份的

他其實常回港探媽媽，但今次回港心情卻截然不
同，因為是拿自己的代表作見亡父的好友，遺憾的
是爸爸已經看不到。「片中我演的阿泰出身於陣頭
世家，因為想改革陣頭的表演形式而和父親起衝
突，這令我想起了小時候和父親的相處。以前讀電
影想拍戲，爸爸多多少少也以為我想發明星夢，但
實際上我只想當一個好演員。因為他知道電影行業

的辛苦，不想我步他後塵。作為父親的，
一定在心中很愛錫自己的子女。但其實我的電影夢
也是他帶給我的，我5歲便來香港拍《衛斯理傳
奇》。」
雖然口中像埋怨爸爸不體諒自己，但骨子裡柯有

倫對亡父有無窮的思念，所以才31歲他希望下一個
角色最想演爸爸，因為他完全明白兒子同爸爸之間
的關係。「我01年拍劇入行，05年首次推出個人專
輯，可惜03年爸爸走了，看不到我的成績。後來我
去了台灣，發展音樂事業。在音樂事業上，我也遇
到不少挫折，有時也會想如果今次不行那就專注幕
後吧。但想到爸爸經常說，做人做事要有堅持，所
以難關就一一解決。入行10年才第一次做電影男主
角，更有如此好成績應該是爸爸在上天眷顧㠥我。
有時我也很懷念那些和爸爸頂嘴的時候，我好希望
爸爸現在可睇到兒子出唱片、拍電影。」

李克勤

香港文匯報訊（記者 李思穎）

焦媛、邵音音將於七月首度合演
舞台劇《飢餓藝術家》，昨日二人
到電台宣傳，並透露會扮演兩母
女，屆時邵音音要一展歌喉，焦
媛大讚音音姐的歌聲了得，又佩
服對方在首天綵排，已可以記下
所有台詞，記憶力驚人。劇中焦
媛要演繹一位患厭食症的女孩，
現僅有90多磅的她，為求演活劇中角色，準備再多減5至6
磅，她相信開工排練後，一定好辛苦，所以再減磅的難度
不大 。音音姐被問到酬勞時，大表滿意，笑言自己有些殘
忍，因已加到無可再加。

香港文匯報訊 李克勤(見圖)昨日現場見證英格蘭力挫烏克
蘭勇奪8強出線權。英格蘭超級擁躉克勤全情投入現場評述，
透過衛星直播為香港球迷報道球場內外實況。三獅兵團順利
勝出，克勤表現出既肉緊又興奮！
真不愧為英格蘭粉絲，克勤今場波就特別穿㠥一件奇雲基
謹年代的懷舊版英格蘭波衫進場。開波前更走入英國球迷
區拍攝訪問，遇上各式各樣熱情澎湃的英軍Fans！當中

不少人都悉心打扮，有球迷以中世紀武士裝扮出
現、又有以倫敦警察裝出現。克勤走進其中，跟
他們大講波經，就好似走入嘉年華會一般，熱鬧
興奮！
入場後，三位主持即跟香港錄影廠衛星連線。
兩位叻人克勤同忠仔（梁榮忠）繼續越洋鬥
嘴，一個支持英格蘭，另一個就支持烏克
蘭。同忠仔爭持不下的克勤就笑言：「如果
英格蘭隊有什麼差池，他就留烏克蘭多數
天，讓忠仔一人主持講波好了！」

香港文匯報訊 (記者 植植) 恭喜！恭
喜！娛樂圈又傳出喜訊，歌手張崇基的
太太Mabel已於本月11日誕下兒子，BB
重５磅半，比預產期早了10日出世。張
崇基接受電話訪問時仍難掩開心心情
說：「現在我的心情仍未平伏。由於原
本的主診醫生患了流感，如改期剖腹醫
院便沒床位，我惟有臨時幫太太轉醫
生，搞到有點擔心和緊張。雖然BB出世
時有點輕，但母子平安已經好開心。弟
弟張崇德與太太劉美娟也第一時間帶同
子女往醫院探望。 （是否餵母乳？）母
乳及奶粉都有，我們已為BB改了英文
名，叫Kristopher，中文名則有個「翹」
字。」
剛和BB及太太一家三口一起過了首個

父親節張崇基表示很開心，而且責任重
大，要更用心去搵奶粉錢。問到會否追
多個女時，崇基笑言暫時專注湊好囝囝
先。

香港文匯報訊 周杰倫(見圖)近來為了第二部自導
自演的新電影加緊自身的體能訓練，為新電影試造
型的照片搶先曝光！一身結實的精壯完美體形令人
眼睛為之一亮！讓人難以置信的是這僅僅只經過
兩個月密集的訓練，成果讓周杰倫覺得：「這是
我這一生中最佳的體格狀態。」
而目前正值畢業季，周杰倫也藉㠥鍛煉身體的這

股毅力，勉勵面臨升學壓力的學子或是剛出社會的
新鮮人，遇到任何困難都不要輕言放棄。

香港文匯報訊 (記者張冠華內蒙古報道) 19日，
中國首部大型3D紀錄電影《長城》在內蒙古准格
爾旗開機，與電影套拍的六集電視史詩紀錄片《長
城》也同時開機。影片將全部採用3D攝影機實時
拍攝。准格爾旗境內拍攝內容包括秦長城和明代延

綏長城遺址、黃河大峽谷等特色景觀，同時也將展
現准格爾獨特的自然風光。該紀錄片由中央電視台
副台長、中央新影集團總裁、中國紀錄片工作委員
會會長高峰擔綱總導演。首席專家由中國長城學會
常務副會長、有「長城之子」之稱的董耀會擔任。

香港文匯報訊（記者

李慶全）羅力威(見圖)、

林德信及麥家瑜昨日出

席柴灣一間小學舉行的

「愛．童孩」探訪活

動，羅力威透露近況，

計劃八月將於九展舉行三

場音樂會，目前已經進行

排練。問到其音樂會上會否

騷肌肉？他表示這次純是音

樂會。至於邀請嘉賓方面尚

未落實，緋聞女友羽翹會否考慮之

列？羅力威指這方面公司自有安

排，畢竟公司都已經有多位師兄和

師姐可以擔任嘉賓了。但邀請羽翹來

欣賞演出呢？他笑指身邊不少朋友也

會邀請，不單單只是邀請某一個人。

林子祥兒子林德信最近遇上不快

事，有位朋友的弟弟剛過身，也令他

頗為感觸，他都有去關懷及安慰朋友

的家人，希望他們一家人能夠釋懷。

中國首部3D紀錄電影《長城》開機

香港文匯報訊（記者 李慶全）《荒失失奇兵3：歐
洲逐隻捉》邀得鄭裕玲首度聲演動畫中的唯一人類
奸角，嘟姐昨日與鄭中基及當奴一同出席宣傳活
動，透露她原是在佳視時也是配音員出身，在TVB
也經常為節目配旁白，不過動畫配
音仍是首次嘗試，她只花了一天時
間便完成，酬勞相當易賺。
今次聲演奸角，嘟姐並不介意，

反之在電影上從沒試過演反派，她
其實一直都恨做奸角，只是寫給她
的角色都做好人。問現還會否有戲
癮？嘟姐斬釘截鐵地說：「無喇，
看現在的天氣，過兩日做主持要出
外景已經好閉翳，拍戲、拍劇太辛
苦了。」記者笑問她是否已經搵夠
上岸？嘟姐笑說：「拍戲也不一定搵好多錢，只是
現在興趣是在司儀和主持方面！」

鄭中基未收到千嬅禮物
鄭中基已是為該動畫第三次配音，他記得第一次配

音時沒經驗不停地嗌到失聲，今次就懂得先配好講
說話的部分，第二日才一次過嗌個夠本，而酬金方
面，他指三次其實都差不多價錢。問會否帶女兒入
戲院觀看？鄭中基笑指女兒尚未夠一歲，暫時也未

懂看，不過他買了首兩集回家播給她
看，結果是看不到一會她就調頭走，
可能是聽到他的聲音所以「雞咁腳」
走開。女兒快到一歲，鄭中基也有打
算為她開個小型派對慶祝，但都是當
家庭聚會般。
最近楊千嬅也「玉女添丁」，鄭中基

表示有予以恭喜，提到千嬅有大派雪
茄蛋卷，他則指由於剛在內地返港，
所以未有收到。問會否約千嬅一起見
大家的BB？鄭中基表示也會的，不過

要等BB長大一點才可以。又會否學陳慧琳般將兒子
跟劉德華的女兒對親家？鄭中基笑說：「哈哈，沒
這麼快想這些，現都忙搵學校報定名先啦，我連自
己幼稚園的學生證也找回出來，打算幫女兒報讀我
以前的幼稚園，師資都幾好。」

焦媛佩服邵音音記性好

太太誕下5磅半龍B  張崇基過首個父親節

首為動畫配音
嘟姐快靚正好賺

見證英格蘭出線8強

周杰倫「肌」密曝光
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身為已故「第一飛人」小黑柯受良之子，柯有倫（Alan）在娛樂

圈的發展可沒有平步青雲。在影圈浮沉十年，柯有倫終於有見得人的

作品，今天上映的台灣電影《陣頭》，新年間在台灣勁收逾三億新台幣。

今次把作品帶回香港，柯有倫坦言有衣錦還鄉的感覺，更開心的是終於對在

天上「看㠥」自己的父親有了交代了。

身為已故「第一飛人」小黑柯受良之子，柯有倫（Alan）在娛樂

圈的發展可沒有平步青雲。在影圈浮沉十年，柯有倫終於有見得人的

作品，今天上映的台灣電影《陣頭》，新年間在台灣勁收逾三億新台幣。

今次把作品帶回香港，柯有倫坦言有衣錦還鄉的感覺，更開心的是終於對在

天上「看㠥」自己的父親有了交代了。

身為已故「第一飛人」小黑柯受良之子，柯有倫（Alan）在娛樂

圈的發展可沒有平步青雲。在影圈浮沉十年，柯有倫終於有見得人的

作品，今天上映的台灣電影《陣頭》，新年間在台灣勁收逾三億新台幣。

今次把作品帶回香港，柯有倫坦言有衣錦還鄉的感覺，更開心的是終於對在

天上「看㠥」自己的父親有了交代了。

身為已故「第一飛人」小黑柯受良之子，柯有倫（Alan）在娛樂

圈的發展可沒有平步青雲。在影圈浮沉十年，柯有倫終於有見得人的

作品，今天上映的台灣電影《陣頭》，新年間在台灣勁收逾三億新台幣。

今次把作品帶回香港，柯有倫坦言有衣錦還鄉的感覺，更開心的是終於對在

天上「看㠥」自己的父親有了交代了。

身為已故「第一飛人」小黑柯受良之子，柯有倫（Alan）在娛樂

圈的發展可沒有平步青雲。在影圈浮沉十年，柯有倫終於有見得人的

作品，今天上映的台灣電影《陣頭》，新年間在台灣勁收逾三億新台幣。

今次把作品帶回香港，柯有倫坦言有衣錦還鄉的感覺，更開心的是終於對在

天上「看㠥」自己的父親有了交代了。

身為已故「第一飛人」小黑柯受良之子，柯有倫（Alan）在娛樂

圈的發展可沒有平步青雲。在影圈浮沉十年，柯有倫終於有見得人的

作品，今天上映的台灣電影《陣頭》，新年間在台灣勁收逾三億新台幣。

今次把作品帶回香港，柯有倫坦言有衣錦還鄉的感覺，更開心的是終於對在

天上「看㠥」自己的父親有了交代了。

身為已故「第一飛人」小黑柯受良之子，柯有倫（Alan）在娛樂

圈的發展可沒有平步青雲。在影圈浮沉十年，柯有倫終於有見得人的

作品，今天上映的台灣電影《陣頭》，新年間在台灣勁收逾三億新台幣。

今次把作品帶回香港，柯有倫坦言有衣錦還鄉的感覺，更開心的是終於對在

天上「看㠥」自己的父親有了交代了。

身為已故「第一飛人」小黑柯受良之子，柯有倫（Alan）在娛樂

圈的發展可沒有平步青雲。在影圈浮沉十年，柯有倫終於有見得人的

作品，今天上映的台灣電影《陣頭》，新年間在台灣勁收逾三億新台幣。

今次把作品帶回香港，柯有倫坦言有衣錦還鄉的感覺，更開心的是終於對在

天上「看㠥」自己的父親有了交代了。

身為已故「第一飛人」小黑柯受良之子，柯有倫（Alan）在娛樂

圈的發展可沒有平步青雲。在影圈浮沉十年，柯有倫終於有見得人的

作品，今天上映的台灣電影《陣頭》，新年間在台灣勁收逾三億新台幣。

今次把作品帶回香港，柯有倫坦言有衣錦還鄉的感覺，更開心的是終於對在

天上「看㠥」自己的父親有了交代了。

身為已故「第一飛人」小黑柯受良之子，柯有倫（Alan）在娛樂

圈的發展可沒有平步青雲。在影圈浮沉十年，柯有倫終於有見得人的

作品，今天上映的台灣電影《陣頭》，新年間在台灣勁收逾三億新台幣。

今次把作品帶回香港，柯有倫坦言有衣錦還鄉的感覺，更開心的是終於對在

天上「看㠥」自己的父親有了交代了。

身為已故「第一飛人」小黑柯受良之子，柯有倫（Alan）在娛樂

圈的發展可沒有平步青雲。在影圈浮沉十年，柯有倫終於有見得人的

作品，今天上映的台灣電影《陣頭》，新年間在台灣勁收逾三億新台幣。

今次把作品帶回香港，柯有倫坦言有衣錦還鄉的感覺，更開心的是終於對在

天上「看㠥」自己的父親有了交代了。

身為已故「第一飛人」小黑柯受良之子，柯有倫（Alan）在娛樂

圈的發展可沒有平步青雲。在影圈浮沉十年，柯有倫終於有見得人的

作品，今天上映的台灣電影《陣頭》，新年間在台灣勁收逾三億新台幣。

今次把作品帶回香港，柯有倫坦言有衣錦還鄉的感覺，更開心的是終於對在

天上「看㠥」自己的父親有了交代了。

身為已故「第一飛人」小黑柯受良之子，柯有倫（Alan）在娛樂

圈的發展可沒有平步青雲。在影圈浮沉十年，柯有倫終於有見得人的

作品，今天上映的台灣電影《陣頭》，新年間在台灣勁收逾三億新台幣。

今次把作品帶回香港，柯有倫坦言有衣錦還鄉的感覺，更開心的是終於對在

天上「看㠥」自己的父親有了交代了。

身為已故「第一飛人」小黑柯受良之子，柯有倫（Alan）在娛樂

圈的發展可沒有平步青雲。在影圈浮沉十年，柯有倫終於有見得人的

作品，今天上映的台灣電影《陣頭》，新年間在台灣勁收逾三億新台幣。

今次把作品帶回香港，柯有倫坦言有衣錦還鄉的感覺，更開心的是終於對在

天上「看㠥」自己的父親有了交代了。

身為已故「第一飛人」小黑柯受良之子，柯有倫（Alan）在娛樂

圈的發展可沒有平步青雲。在影圈浮沉十年，柯有倫終於有見得人的

作品，今天上映的台灣電影《陣頭》，新年間在台灣勁收逾三億新台幣。

今次把作品帶回香港，柯有倫坦言有衣錦還鄉的感覺，更開心的是終於對在

天上「看㠥」自己的父親有了交代了。

身為已故「第一飛人」小黑柯受良之子，柯有倫（Alan）在娛樂

圈的發展可沒有平步青雲。在影圈浮沉十年，柯有倫終於有見得人的

作品，今天上映的台灣電影《陣頭》，新年間在台灣勁收逾三億新台幣。

今次把作品帶回香港，柯有倫坦言有衣錦還鄉的感覺，更開心的是終於對在

天上「看㠥」自己的父親有了交代了。

身為已故「第一飛人」小黑柯受良之子，柯有倫（Alan）在娛樂

圈的發展可沒有平步青雲。在影圈浮沉十年，柯有倫終於有見得人的

作品，今天上映的台灣電影《陣頭》，新年間在台灣勁收逾三億新台幣。

今次把作品帶回香港，柯有倫坦言有衣錦還鄉的感覺，更開心的是終於對在

天上「看㠥」自己的父親有了交代了。

身為已故「第一飛人」小黑柯受良之子，柯有倫（Alan）在娛樂

圈的發展可沒有平步青雲。在影圈浮沉十年，柯有倫終於有見得人的

作品，今天上映的台灣電影《陣頭》，新年間在台灣勁收逾三億新台幣。

今次把作品帶回香港，柯有倫坦言有衣錦還鄉的感覺，更開心的是終於對在

天上「看㠥」自己的父親有了交代了。

身為已故「第一飛人」小黑柯受良之子，柯有倫（Alan）在娛樂

圈的發展可沒有平步青雲。在影圈浮沉十年，柯有倫終於有見得人的

作品，今天上映的台灣電影《陣頭》，新年間在台灣勁收逾三億新台幣。

今次把作品帶回香港，柯有倫坦言有衣錦還鄉的感覺，更開心的是終於對在

天上「看㠥」自己的父親有了交代了。

身為已故「第一飛人」小黑柯受良之子，柯有倫（Alan）在娛樂

圈的發展可沒有平步青雲。在影圈浮沉十年，柯有倫終於有見得人的

作品，今天上映的台灣電影《陣頭》，新年間在台灣勁收逾三億新台幣。

今次把作品帶回香港，柯有倫坦言有衣錦還鄉的感覺，更開心的是終於對在

天上「看㠥」自己的父親有了交代了。

身為已故「第一飛人」小黑柯受良之子，柯有倫（Alan）在娛樂

圈的發展可沒有平步青雲。在影圈浮沉十年，柯有倫終於有見得人的

作品，今天上映的台灣電影《陣頭》，新年間在台灣勁收逾三億新台幣。

今次把作品帶回香港，柯有倫坦言有衣錦還鄉的感覺，更開心的是終於對在

天上「看㠥」自己的父親有了交代了。

身為已故「第一飛人」小黑柯受良之子，柯有倫（Alan）在娛樂

圈的發展可沒有平步青雲。在影圈浮沉十年，柯有倫終於有見得人的

作品，今天上映的台灣電影《陣頭》，新年間在台灣勁收逾三億新台幣。

今次把作品帶回香港，柯有倫坦言有衣錦還鄉的感覺，更開心的是終於對在

天上「看㠥」自己的父親有了交代了。

身為已故「第一飛人」小黑柯受良之子，柯有倫（Alan）在娛樂

圈的發展可沒有平步青雲。在影圈浮沉十年，柯有倫終於有見得人的

作品，今天上映的台灣電影《陣頭》，新年間在台灣勁收逾三億新台幣。

今次把作品帶回香港，柯有倫坦言有衣錦還鄉的感覺，更開心的是終於對在

天上「看㠥」自己的父親有了交代了。

身為已故「第一飛人」小黑柯受良之子，柯有倫（Alan）在娛樂

圈的發展可沒有平步青雲。在影圈浮沉十年，柯有倫終於有見得人的

作品，今天上映的台灣電影《陣頭》，新年間在台灣勁收逾三億新台幣。

今次把作品帶回香港，柯有倫坦言有衣錦還鄉的感覺，更開心的是終於對在

天上「看㠥」自己的父親有了交代了。

身為已故「第一飛人」小黑柯受良之子，柯有倫（Alan）在娛樂

圈的發展可沒有平步青雲。在影圈浮沉十年，柯有倫終於有見得人的

作品，今天上映的台灣電影《陣頭》，新年間在台灣勁收逾三億新台幣。

今次把作品帶回香港，柯有倫坦言有衣錦還鄉的感覺，更開心的是終於對在

天上「看㠥」自己的父親有了交代了。

羅
力
威
開
騷

邀
羽
翹
欣
賞

■ 嘟 姐 首

度 聲 演 動

畫奸角。
■焦媛大讚邵音音

的歌聲了得。

■焦媛大讚邵音音

的歌聲了得。

■焦媛大讚邵音音

的歌聲了得。

■焦媛大讚邵音音

的歌聲了得。

■焦媛大讚邵音音

的歌聲了得。
■焦媛大讚邵音音

的歌聲了得。

■焦媛大讚邵音音

的歌聲了得。

■焦媛大讚邵音音

的歌聲了得。

■焦媛大讚邵音音

的歌聲了得。

■焦媛大讚邵音音

的歌聲了得。
■焦媛大讚邵音音

的歌聲了得。

■焦媛大讚邵音音

的歌聲了得。

■焦媛大讚邵音音

的歌聲了得。

■焦媛大讚邵音音

的歌聲了得。

■焦媛大讚邵音音

的歌聲了得。
■焦媛大讚邵音音

的歌聲了得。

■焦媛大讚邵音音

的歌聲了得。

■焦媛大讚邵音音

的歌聲了得。

■焦媛大讚邵音音

的歌聲了得。

■焦媛大讚邵音音

的歌聲了得。
■焦媛大讚邵音音

的歌聲了得。

■焦媛大讚邵音音

的歌聲了得。

■焦媛大讚邵音音

的歌聲了得。

■焦媛大讚邵音音

的歌聲了得。

■焦媛大讚邵音音

的歌聲了得。

■鄭中基打算幫女兒報讀自己

以前的幼稚園。

■柯有倫拍攝期間每天背㠥大鼓行

路，自言十分辛苦。

■焦媛大讚邵音音

的歌聲了得。

身為已故「第一飛人」小黑柯受良之子，柯有倫（Alan）在娛樂

圈的發展可沒有平步青雲。在影圈浮沉十年，柯有倫終於有見得人的

作品，今天上映的台灣電影《陣頭》，新年間在台灣勁收逾三億新台幣。

今次把作品帶回香港，柯有倫坦言有衣錦還鄉的感覺，更開心的是終於對在

天上「看㠥」自己的父親有了交代了。

■柯有倫把作

品帶回香港，

坦言有衣錦還

鄉的感覺。

■柯有倫把作

品帶回香港，

坦言有衣錦還

鄉的感覺。

■柯有倫把作

品帶回香港，

坦言有衣錦還

鄉的感覺。

■柯有倫把作

品帶回香港，

坦言有衣錦還

鄉的感覺。

■柯有倫把作

品帶回香港，

坦言有衣錦還

鄉的感覺。

■柯有倫把作

品帶回香港，

坦言有衣錦還

鄉的感覺。

■柯有倫把作

品帶回香港，

坦言有衣錦還

鄉的感覺。

■柯有倫把作

品帶回香港，

坦言有衣錦還

鄉的感覺。

■柯有倫把作

品帶回香港，

坦言有衣錦還

鄉的感覺。

■柯有倫把作

品帶回香港，

坦言有衣錦還

鄉的感覺。

■柯有倫把作

品帶回香港，

坦言有衣錦還

鄉的感覺。

■柯有倫把作

品帶回香港，

坦言有衣錦還

鄉的感覺。

■柯有倫把作

品帶回香港，

坦言有衣錦還

鄉的感覺。

■柯有倫把作

品帶回香港，

坦言有衣錦還

鄉的感覺。

■柯有倫把作

品帶回香港，

坦言有衣錦還

鄉的感覺。

■柯有倫把作

品帶回香港，

坦言有衣錦還

鄉的感覺。

■柯有倫把作

品帶回香港，

坦言有衣錦還

鄉的感覺。

■柯有倫把作

品帶回香港，

坦言有衣錦還

鄉的感覺。

■柯有倫把作

品帶回香港，

坦言有衣錦還

鄉的感覺。

■柯有倫把作

品帶回香港，

坦言有衣錦還

鄉的感覺。

■柯有倫把作

品帶回香港，

坦言有衣錦還

鄉的感覺。

■柯有倫把作

品帶回香港，

坦言有衣錦還

鄉的感覺。

■柯有倫把作

品帶回香港，

坦言有衣錦還

鄉的感覺。

■柯有倫把作

品帶回香港，

坦言有衣錦還

鄉的感覺。

■柯有倫把作

品帶回香港，

坦言有衣錦還

鄉的感覺。

■柯有倫把作

品帶回香港，

坦言有衣錦還

鄉的感覺。


